



Estudiantes de Matemáticas de toda España buscan la puesta en marcha de nuevos proyectos

J.Á.M.

Cerca de 200 estudiantes de Matemáticas de toda España se reunirán desde hoy y hasta el 1 de agosto en Salamanca con el objeto de consolidar ideas comunes, debatir sobre ideas nuevas, poner en marcha nuevos proyectos y darse a conocer entre ellos mismos. La reunión está enmarcada dentro del XVI Encuentro Nacional de Estudiantes de Matemáticas y celebrará sus sesiones de trabajo en la Facultad de Ciencias, donde también se darán cita profesores y apasionados de las matemáticas.

La inauguración oficial del encuentro, organizado por la Asociación Nacional de Estudiantes de Matemáticas, correrá a cargo del vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, y contará con la presencia de José Luis Ríos, presidente de la Asociación Nacional de Estudiantes de Matemáticas; Antonio Campillo, presidente de la Real Sociedad Matemática Española; Esteban Gómez, representante de la Conferencia de Decanos de Matemáticas; y Carlos Esteban, presidente de la Comisión Organizadora del encuentro.